



Alcaldía de Manizales

**Comunicado
DE PRENSA**

Manizales, 5 de marzo de 2022

Respecto a un comunicado dado a conocer hoy por la Corporación Cívica de Caldas, la Alcaldía de Manizales se permite responder:

1. No ha llegado a la Administración ninguna solicitud formal ni por escrito de la Corporación para conocer las actas de conformación del Comité de Vigilancia Electoral.
2. La Alcaldía tiene plena disposición de hacerle llegar las actas de conformación y de reunión del Comité.
3. Así mismo, los certificados y documentos que constatan que, a la fecha, no hay ningún proceso formal por presiones políticas al interior de la Administración Municipal.
4. Cabe recordar también que la Alcaldía, por iniciativa propia, hizo llegar a los entes de control, incluida la Fiscalía General de la Nación, todos los documentos que certifican la conformación del Comité de Vigilancia Electoral.

Agradecemos su difusión.

Unidad de Divulgación y Prensa. Alcaldía de Manizales.